

AWO bietet Ausbildung zum Klangarbeiter an

Eine Fortbildung zum Pädagogischen Klangarbeiter bietet die Familienbildung der Arbeiterwohlfahrt ab Freitag, 12. September, an. Die Reihe umfasst 84 Unterrichtseinheiten an sechs Wochenenden (jeweils freitags und samstags). Klangschalen werden zur Entspannung, bei Stress oder Konzentrationsschwäche eingesetzt. Ihre Schwingungen sollen wohltuend, beruhigend, anregend oder vitalisierend auf den Menschen wirken. Besonders Kinder sollen positiv auf die Arbeit mit Klängen reagieren. In der Fortbildung lernen pädagogisch erfahrene Menschen, wie sie mit Klangmaterial Kinder und Erwachsene, besonders bei Stresssymptomen, fördern und unterstützen können. Kosten: 450 Euro (Bildungsscheck möglich).

 *Anmeldung bei Martina Leßmann: ☎ 02041/ 709 49 24 oder unter ☎ 02 09/ 7 09 49 23.*